



Et voilà, l'aventure continue !

publié le 15/01/2018

Les 24 et 25 novembre 2018, notre orchestre fera partie des 6 orchestres à l'école sélectionnés qui prendront place dans les diverses salles emblématiques du château de Fontainebleau pour y interpréter des œuvres en lien avec l'époque et l'histoire du lieu. Nous serons accompagnés par notre parrain Philippe Ferro, chef d'orchestre et flûtiste que nous avons déjà rencontré. Nous sommes très heureux d'avoir été choisis. Maintenant, tous à nos partitions !

